

Administración Trump prepara orden ejecutiva en materia de salud



Washington, 27 sep (RHC) El presidente Donald Trump expresó que su administración trabaja en "una orden ejecutiva muy importante" en materia de salud para permitir a los norteamericanos comprar seguros médicos en compañías de otros estados.

En declaraciones a la prensa el mandatario adelantó que la medida se está terminando y podría anunciarse tan pronto como la próxima semana, para cubrir mucho territorio y a millones de personas.

Trump, quien vio ayer cómo fracasaba nuevamente un intento republicano para derogar y reemplazar la ley sanitaria actual, conocida como Obamacare, también manifestó que el Congreso volverá a concentrarse en el tema del cuidado de salud en los primeros meses del 2018.

Mientras tanto, dijo que trabajaría con los demócratas para tratar de alcanzar un esfuerzo que tenga el apoyo de ambas partes.

Voy a reunirme con los demócratas y veré si puedo conseguir un plan de salud que sea aún mejor, apuntó el gobernante, pese a expresar que del lado republicano tienen los votos suficientes y someterán

el tema a consideración en enero, febrero o marzo.

Esta mañana, en su cuenta de la red social Twitter, el jefe de la Casa Blanca escribió que tendrán los votos para la reforma a la salud, pero no antes de la fecha límite de este viernes, cuando se vence una regla que permitiría al partido rojo aprobar la medida con una mayoría simple.

A partir de la semana próxima, cualquier intento para desmontar la ley sanitaria actual, puesta en vigor en 2010, durante la administración de Barack Obama (2009-2017), requeriría al menos 60 votos, por lo que los republicanos necesitarían el respaldo de ocho demócratas.

La derogación del Obamacare es una de las principales promesas de campaña de Trump, quien en julio pasado también vio fracasar otros intentos de su partido de poner fin a esa normativa.

Su intención de permitir que las personas puedan adquirir coberturas médicas en aseguradoras de otros estados responde a una de las principales críticas que se le realizan a la ley actual, pues el monopolio de algunas compañías en ciertos territorios eleva el costo de las primas.

con infoemacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142683-administracion-trump-prepara-orden-ejecutiva-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba